



Sábado, 20 de septiembre de 2025

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡PRESENCIA MILITAR EN LAS VÍAS PARA IMPULSAR EL TRABAJO Y EL PROGRESO!</b> 🇪🇨</p> <p>El #BloqueDeSeguridad, a través de las @FFAAECUADOR, mantiene el control en los principales ejes viales del país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡NUEVO GOLPE A LA MINERÍA ILEGAL: UN CAMPAMENTO Y DIEZ BOCAMINAS DESTRUIDOS EN AZUAY!</b> 🇪🇨</p> <p>👉 El #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, aprehendió a dos ciudadanos ecuatorianos y logró la destrucción de un campamento y 10 bocaminas utilizadas para la extracción de minerales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡BLOQUE DE SEGURIDAD CAPTURÓ A ALIAS "TIKO", PRESUNTO INTEGRANTE DEL GRUPO DE DELINCUENCIA ORGANIZADO "LOS LOBOS"!</b> 🇪🇨</p> <p>👉 EN #Quevedo, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, allanó un domicilio y capturó a Félix V., alias "Tiko", considerado objetivo de alto valor y presunto integrante del GDO Los Lobos. El individuo fue localizado escondido bajo una piscina de plástico. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡RED DE EXTORSIONADORES FUE DESARTICULADA EN RIOBAMBA!</b> 🇪🇨</p> <p>👉 El #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, desarticuló una banda dedicada a la usura y extorsión. Durante la operación se allanó un inmueble, donde fueron aprehendidos dos ciudadanos extranjeros. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  El contrabando de combustible financia las economías ilegales. Esta vez CAEN PORQUE CAEN. <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>El Mercurio. Fuerzas Armadas decomisan objetos en la cárcel de Cañar.</b> Las Fuerzas Armadas ejecutaron un operativo en el Centro de Rehabilitación Social Masculino de Cañar, a través del Bloque de Seguridad, informaron las autoridades este 19 de septiembre de 2025. <a href="#">Ver más</a></p>
--	---

Sábado, 20 de septiembre de 2025

	<p><b>@EIDatoEcu</b> <b>#Urgente ¡FUERZAS ARMADAS FORTALECEN LAZOS CON LA COMUNIDAD EN BRIGADAS SOCIALES EN MACHALA!</b></p> <p>En el cantón Machala, provincia de El Oro, las Fuerzas Armadas del Ecuador participaron en las Brigadas Sociales dirigidas a los sectores más vulnerables, con el objetivo de contribuir al bienestar ciudadano y estrechar lazos con la comunidad. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Mercurio. VIDEO: Así militares destruyeron material explosivo utilizados en una mina ilegal de Azuay.</b> Militares destruyeron material explosivo y detuvieron a dos personas en una mina ilegal en la provincia de Azuay. De lo que se conoce, las Fuerzas Armadas, en coordinación con entidades del Estado, ejecutaron una operación militar contra la minería ilegal. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Telégrafo. El Bloque de Seguridad refuerza la presencia militar en los principales ejes viales para garantizar la libre movilidad y proteger el transporte de productos en todo el país.</b> El Bloque de Seguridad, a través de las Fuerzas Armadas y en coordinación con la Policía Nacional, mantiene controles en los principales ejes viales del país para asegurar la libre movilidad de la ciudadanía y proteger el transporte de productos ante cierres intermitentes de carreteras registrados esta semana. La medida se enmarca en el estado de excepción decretado por el Ejecutivo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ecuador221. Fuerzas Armadas neutralizan perforación ilegal en poliducto Manabí.</b> El Grupo de Operaciones Militares de Ámbito Interno (GOMAI "Manabí") detectó una perforación y un acople clandestino en el tramo del poliducto ubicado en el sector Puerto Rico, a la altura del kilómetro 79 (PK 79), durante un operativo de seguridad hidrocarburoférica. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>El Comercio. Daniel Noboa convoca a referendo vía decreto ejecutivo sobre bases militares extranjeras en Ecuador.</b> El presidente Daniel Noboa firmó el Decreto Ejecutivo No. 147 mediante el cual convoca a un referendo constitucional. La consulta busca que el electorado decida si se debe eliminar la prohibición del establecimiento de bases militares extranjeras o instalaciones con fines militares en Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Expreso. Créditos hipotecarios: Gobierno destinará \$ 490 millones con tasas desde 5%.</b> El gobierno ecuatoriano destinará \$490 millones para reactivar el mercado hipotecario, como parte de su plan para construir 200.000 soluciones habitacionales. Las entidades financieras participantes han anunciado tasas de interés preferenciales que oscilan entre 5% y 6,99% para estos créditos de vivienda. <a href="#">Ver más</a></p>

Sábado, 20 de septiembre de 2025

	<p><b>El Comercio. Gobierno de Ecuador activa WhatsApp para atender denuncias de cortes de agua en comunidades.</b> La cartera de Estado habilitó el número de WhatsApp 0982494332 para que la ciudadanía pueda denunciar suspensiones del servicio. Este mecanismo busca asegurar una respuesta rápida en casos de afectaciones al acceso de agua. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ecuavisa. Gobierno y transportistas ajustarán tarifas del transporte ante alza del diésel.</b> El Gobierno dispuso a todas sus entidades y empresas públicas mantener mesas técnicas con todos los transportistas en todas sus modalidades para "actualizar las tarifas vigentes" tras la eliminación del subsidio al diésel. El fin es "garantizar un equilibrio económico para ambas partes". "Estas acciones reflejan compromiso de proteger a los ciudadanos y fortalecer el trabajo conjunto con los transportistas (...)", señala un comunicado publicado este viernes 19 de septiembre. <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>Primicias. Ruth Hidalgo. Daniel Noboa y la Constituyente: ¿nuevo pacto social o salto al vacío?.</b> Es políticamente riesgoso destinar capital político a promover una Constituyente en esos términos; porque esto podría mermar la eficacia de los objetivos del plan de trabajo del Presidente a corto plazo: la seguridad, generación de empleo y captar mayor inversión extranjera. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Universo. Pablo Lucio Paredes. Diésel: mirar correctamente.</b> Los 1.000 millones de dólares de subsidio es dinero de los ecuatorianos (no del Gobierno, sino de nuestro bolsillo) cuyo fin era cobrar a los usuarios del diésel menos de lo que nos costaba importarlo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Expreso. Carlos Andrés Vera   Guardianes del subsidio.</b> El subsidio al diésel facilita la operación de la minería ilegal, hoy la mayor amenaza a los territorios indígenas. Su contrabando hacia Perú y Colombia alimenta también al narcotráfico. Hoy la dirigencia indígena al convertirse en la principal guardiana de ese subsidio traiciona los principios fundacionales del gran levantamiento de los años 90. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>EC EL COMERCIO Lolo Echeverría Columnista</p>	<p><b>El Comercio. Lolo Echeverría. La batalla definitiva.</b> La oportunidad es un factor importante en política: la oposición está desubicada. Otro factor clave es la focalización de los subsidios mediante compensaciones por dos vías: incremento de los receptores del bono de la pobreza y compensaciones al transporte urbano para que mantengan las tarifas. Los pobres participarán esta vez en un subsidio que iba a los más ricos, los contrabandistas, los narcotraficantes y la minería ilegal. <a href="#">Ver más</a></p>



Sábado, 20 de septiembre de 2025

	<p><b>Expreso. Ernesto Albán Ricaurte   El costo real del diésel</b>                  Por eso la eliminación del subsidio no debe verse como un castigo social, sino como una medida de justicia económica. Los recursos del Estado deben destinarse a salud, educación y empleo, no a financiar actividades ilegales. También es necesario asistir de manera focalizada a sectores productivos legítimos que sí dependen del diésel subsidiado para trabajar. Quitar el oxígeno financiero a las mafias y proteger a quienes cumplen la ley son dos caras de la misma política pública. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Diario Correo. Editorial: Constituyente.</b> No hay marcha atrás, que sean los ecuatorianos quienes decidan si anhelan o no cambiar de Constitución a través de una Asamblea Constituyente. El presidente Daniel Noboa planteó a los ecuatorianos la pregunta de si desean o no que se redacte una nueva carta política a través de una Asamblea Constituyente que estará integrada por 80 legisladores. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Extra. Editorial: Diálogo antes que bloqueos.</b> Ante el anuncio de la principal organización social del país de un paro indefinido en protesta por la eliminación del subsidio al diésel, los días de prosperidad y producción se tornan grises. Quienes más sentirán este efecto serán las familias que, lejos de estar de acuerdo con las manifestaciones, deberán correr a abastecerse, suspender actividades y perder los ingresos generados por sus negocios, pagando el costo de una medida que fractura al país. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p><b>RTS</b> Policias y militares realizan operativo resurgir 18. <b>19-sept-2025</b></p>
	<p><b>Ecuavisa.</b> Bloque de seguridad ejecutó el operativo resurgir 18 en Guayaquil . Presencia de FF.AA. <b>19-sept-2025</b>  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ecuavisa.</b> Latacunga 150 policias y 250 militares están desplegados en el casco colonial. <b>19-sepr-2025</b></p>



Sábado, 20 de septiembre de 2025

		<p><b>Ecuavisa</b> Azuay destruyen una bocamina ilegal en el Cantón Camilo Ponce Enriquez. Mención FF.AA. <b>19-sept-2025</b></p>
		<p><b>TC Televisión</b> Minas destruidas y explosivos decomisados . Mención FF.AA. <b>19-sept-2025</b></p>
		<p><b>Teleamazonas.</b> Noboa va directo al CNE y le pide que convoque a Consulta Popular para la Constituyente. <b>19-sept-2025</b></p>
		<p><b>Ecuavisa.</b> Compra de medicamentos. Mención ISSFA. <b>19-sept-2025</b></p>
		<p><b>OromarTV.</b> Cae alias TIKO, objetivo de alto valor en Quevedo. Mención FFAA. <b>19-sept-2025</b></p>
		<p><b>OromarTV.</b> El Ejército ecuatoriano destruyó un campamento de minería ilegal en Azuay. <b>19-sept-2025</b></p>